

LOCAL | Sindicatos

UGT incide en la precariedad, cada vez mayor, del empleo que se genera

Según Isabel Araque, secretaria general de UGT en Córdoba, los contratos temporales o a media jornadas son abrumadora mayoría

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 12 de diciembre de 2013 - 12:16



Continuando con la ronda de reuniones que desde el pasado verano la nueva ejecutiva de la Unión General de Trabajadores de Córdoba viene manteniendo con los afiliados y delegados del sindicato en la provincia, ayer miércoles tenía lugar en nuestra localidad uno de estos encuentros, presidido por la secretaria general de UGT Córdoba, Isabel Araque Lucena.

Previamente a dicha asamblea y en rueda de prensa, Araque analizaba alguno de los aspectos más destacados de la actualidad socio-laboral de la comarca, entre ellos los datos del desempleo. En este sentido, la líder sindical destacaba que el poco empleo generado,

“no es de calidad”, como se refleja en la bajada de las cotizaciones a la Seguridad Social durante el último año, incidiendo en el “desangre” que se está produciendo en el desempleo femenino, de manera especial en el tramo de los 25 a los 44 años.

Por otra parte, la secretaria general de UGT Córdoba hacía referencia a la inmensa mayoría de contratos temporales o a media jornada que se suscriben, “lo que vuelve a poner de manifiesto que el empleo que se genera no es de calidad”, añadía Araque, que hacía referencia al incremento de la inmigración que se ha producido en nuestra provincia, “lo que supone un sangrado de población activa”.

Igualmente, Isabel Araque aprovechaba su comparecencia ante los medios para señalar que el 40% de los desempleados andaluces, “se encuentran en situación de exclusión social, no recibiendo ningún tipo de ayuda por parte de las administraciones públicas”, haciendo un llamamiento para el establecimiento de medidas urgentes que intenten paliar, en la medida de lo posible este drama social.

Como resumen de la situación de la comarca, Araque definió lo que podría ser la “foto fija” de la misma, caracterizada por el desempleo femenino, la necesidad de reeducar a los empresarios del sector agrícola y ganadero, así como la internacionalización de la producción, como una vía de generar nuevos empleos y riqueza.

Por su parte, Jaime Sarmiento, secretario de acción sindical de UGT Córdoba, analizó algunas de las conductas que ha traído consigo la nueva reforma laboral, “que ha sometido a los trabajadores a una especie de dictadura en la que más vale salvar los papeles, cueste lo que cueste y renunciando a todo lo conseguido”. Reseñar finalmente que antes de la asamblea con afiliados y delegados del sindicato, Isabel Araque y miembros de la ejecutiva provincial de UGT mantenían una reunión con la Alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, a la que le trasladaron las “deficiencias” e inquietudes observadas por el sindicato en la comarca, planteando a la también presidenta de la Diputación una serie de alternativas a las mismas.